

Un site pour responsabiliser sa consommation

Le 22 novembre dernier était inauguré le site www.mescoursespourlaplanete.com, par le projet Graines de changement. Dans une actualité européenne chargée sur les questions environnementales, ce lancement tombe à point nommé.

Plus qu'un site parmi tant d'autres, mescoursespourlaplanete.com a pour principal objectif de mettre à la disposition de tous, des informations sur comment consommer intelligemment pour l'environnement. Les utilisateurs du site peuvent donc s'informer librement pour apprendre à consommer de manière plus responsable et plus respectueuse. Le site est réalisé pour être accessible par tous. Sous forme de « fiches pratiques » chacun peut apprendre quels sont les avantages et les inconvénients de consommer des produits communs tels que les parapluies, les crevettes, les tomates, etc. Ce site est présenté et alimenté de manière intelligente et informative. ■

■ Info+

<http://www.mescoursespourlaplanete.com/>